

19.05.2022

NOW-Newsletter #10 – Mai 2022

HyLand-Symposium: Bundesminister Dr. Wissing heißt neue Wasserstoff-Regionen willkommen

Bundesminister Dr. Wissing eröffnete heute das HyLand-Symposium in Berlin. Neben der Übergabe der Förderbescheide an die HyExperts der zweiten Runde und der Begrüßung der 15 neuen HyStarter-Regionen, kündigte er einen weiteren Aufruf in der Kategorie HyPerformer an. Damit befinden sich alle Kategorien in der zweiten Phase der BMDV-Initiative „HyLand – Wasserstoffregionen in Deutschland“ ...



[Weiterlesen](#)

Erstes emissionsfreies Schubboot ELEKTRA im Berliner Westhafen getauft

Im Berliner Westhafen hat heute die Regierende Bürgermeisterin von Berlin Franziska Giffey die ELEKTRA getauft! Nach fast zweijähriger Bauzeit auf der Schiffswerft Hermann Barthel GmbH in Derben und der Überführung in den Berliner Westhafen kann jetzt die Langzeiterprobung dieses einzigartigen, innovativen und emissionsfreien Schubbootes beginnen ...



[Weiterlesen](#)

Bundesumweltministerium startet neue Förderrunde der „Exportinitiative Umwelttechnologien“ (EXI)

Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz (BMUV) hat eine neue Förderrunde der "Exportinitiative Umwelttechnologien" (EXI) gestartet. Projektskizzen können ab sofort eingereicht werden. Für den Bereich „grüne“ Wasserstoff- und Brennstoffzellentechnologien fungiert die NOW GmbH als Ansprechpartner ...

[Weiterlesen](#)

Das Nationale Kompetenznetzwerk für nachhaltige Mobilität feiert Geburtstag: Das Netzwerk unterstützt Kommunen seit drei Jahren

Gegründet wurde das Netzwerk durch das Bundesministerium für Digitales und Verkehr (BMDV), dem Saarland als Vorsitz der Verkehrsministerkonferenz sowie dem Deutschen Städtetag im April 2019. Die Idee: Das NaKoMo bringt die Wegbereiterinnen und Wegbereiter der nachhaltigen Mobilität in den Kommunen, den Ländern und im Bund zusammen, vernetzt und stärkt sie ...



[Weiterlesen](#)

Elektrofahrzeuge machen im April ein Viertel der monatlichen Neuzulassungen aus

Im April 2022 wurden 45.992 Elektro-Fahrzeuge (davon 24.287 vollelektrische Fahrzeuge und 21.705 Plug-in-Hybride) in Deutschland zugelassen. Der aktuelle Gesamtbestand: 1,5 Millionen E-Fahrzeuge, davon knapp 800.000 vollelektrisch. Mehr Informationen finden Sie im monatlichen KBA-Report der NOW ...



[Weiterlesen](#)

Hubject und NOW GmbH arbeiten bei Daten für Ladeinfrastruktur künftig zusammen

Das Berliner Unternehmen Hubject ermöglicht das einfache Teilen von Mobilitätsdaten und hat dazu eine Software für die NOW GmbH entwickelt, die das Laden für E-Auto-Fahrerinnen und -Fahrer einfacher und nutzungsfreundlicher macht. Die Software namens CONDAX überträgt Ladestations-Daten, wie z.B. den Belegstatus, in das Format DATEX II ...



Kofinanziert von der Fazilität
„Connecting Europe“ der Europäischen Union

[Weiterlesen](#)

Nächste HyStarter nimmt Arbeit auf: Dialogveranstaltung in der Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg

Die Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg und der Landkreis Mecklenburgische Seenplatte wollen im Rahmen des HyStarter-Projektes gemeinsam ermitteln, wie die Wasserstofftechnologie in unserer Region gewinnbringend eingesetzt werden kann. Von zentralem Interesse ist dabei, welche Rolle Wasserstoff für den Klimaschutz, die Wärmeversorgung, die Stromspeicherung und vor allem die Mobilität spielen kann ...



[Weiterlesen](#)

HyStarter Bendorf startet ins Wasserstoffzeitalter

Aufbruchsstimmung in Bendorf: Mit einer ersten Informationsveranstaltung für interessierte Bürgerinnen und Bürger, Partner aus Wirtschaft, kommunalen Einrichtungen, Verbänden, Wissenschaft und Politik hat die Stadt am 4. Mai den ersten Schritt auf dem Weg zu einer regionalen Wasserstoffstrategie gemacht ...



[Weiterlesen](#)

Veranstaltungen

Powerfuel Week in Luzern – das erste Wasserstoff-Forum der Schweiz

14.-22.05.2022 | Luzern, Schweiz

[Weiterlesen](#)

polisMOBILITY 2022

18.-21.05.2022 | Köln

[Weiterlesen](#)

Hannover Messe 2022

30.05.-02.06.2022 | Online & vor Ort

[Weiterlesen](#)

FC³ – Fuel Cell Conference Chemnitz

31.05.-01.06.2022 | Chemnitz

[Weiterlesen](#)

Flotte – Der Branchentreff 2022

01.-02.06.2022 | Messe Düsseldorf

[Weiterlesen](#)

EVS35 – 35nd International Electric Vehicle Symposium & Exhibition

11.-15.06.2022 | Oslo

[Weiterlesen](#)

SGEC-Seminar: Der Weg zur Wasserstoff-Mobilität – in welchen Fahrzeugsegmenten wird Wasserstoff eine Rolle spielen?

21.06.2022 | Online

[Weiterlesen](#)

GREENTECH FESTIVAL

22.-24.06.2022 | Berlin

[Weiterlesen](#)

14. Wissenschaftsforum Mobilität 2022

23.06.2022 | Duisburg

[Weiterlesen](#)

WOCHE DES WASSERSTOFFS SÜD

25.06.-03.07.2022 | vor Ort

[Weiterlesen](#)

SGEC-Seminar: Sicherheit von BEV- und FCEV-Nutzfahrzeugen

05.07.2022 | Online

[Weiterlesen](#)

Wasserstoff-Vollversammlung

06.-07.07.2022 | Online & vor Ort

[Weiterlesen](#)

13. VDV-Elektrobuskonferenz und Fachmesse ElekBu – Mobilität der Zukunft

12.-13.07.2022 | Berlin

[Weiterlesen](#)

SGEC-Seminar: Wie kann grüner Wasserstoff verfügbar gemacht und im Verkehr eingesetzt werden?

26.07.2022 | Online

[Weiterlesen](#)

Hydrogen Online Conference – HOC

08.11.2022 | Online

[Weiterlesen](#)

Woran hakt's beim Laden? Probandinnen und Probanden gesucht!

01.01.-31.12.2022

[Weiterlesen](#)

Folgen Sie der NOW GmbH auf Twitter und LinkedIn:



Unseren Datenschutz können Sie [hier](#) einsehen.

Herausgeber / Impressum

NOW GmbH
Nationale Organisation Wasserstoff- und Brennstoffzellentechnologie
Fasanenstr. 5, 10623 Berlin
Tel: +49 (0)30 311 611 6100

HRB-Nr. Berlin-Charlottenburg 112411 B
Vorsitzende des Aufsichtsrats: Heike Seefried,
Bundesministerium für Digitales und Verkehr

Geschäftsführung

Kurt-Christoph von Knobelsdorff (CEO, Sprecher),
Alina Hain (COO)

Verantwortliche Redaktion

Nina Posdziech
nina.posdziech@now-gmbh.de